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CHE COS’È QUESTA GUIDA? 

 

VOGLIAMO CERCARE DI AIUTARTI A CAPIRE UN DISCORSO 

COMPLICATO USANDO PAROLE SEMPLICI. 

 

CHIEDI AIUTO A UN TUO AMICO, A QUALCUNO DELLA TUA 

FAMIGLIA, OPPURE A UNA PERSONA DI CUI TI FIDI PER LEGGERE INSIEME 

QUESTA GUIDA E FARGLI DELLE DOMANDE, SE NE HAI BISOGNO. 

 

QUESTA GUIDA TI VUOLE AIUTARE A CAPIRE COME SI VOTA! 

 

  



3 

 

CHI VOTA? 

 

VOTA CHI ABITA IN UMBRIA E HA COMPIUTO 18 ANNI. 

 

 

PERCHÉ SI VOTA? 

 

DOMENICA 17 NOVEMBRE E LUNEDÌ 18 NOVEMBRE IN UMBRIA SI VOTA 

PER LE ELEZIONI REGIONALI, CIOÈ PER SCEGLIERE IL NUOVO OPPURE LA 

NUOVA PRESIDENTE E IL NUOVO CONSIGLIO REGIONALE.  

QUESTO SIGNIFICA CHE DOPO IL 18 NOVEMBRE CI SARANNO NUOVE 

PERSONE AD AMMINISTRARE LA REGIONE UMBRIA, CIOÈ A PRENDERE LE 

DECISIONI CHE SERVONO PER FARE STARE BENE QUELLI CHE ABITANO IN 

QUESTA REGIONE. 
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QUANDO E DOVE SI VOTA? 

 

DOMENICA 17 NOVEMBRE DALLE SETTE (7 DI MATTINA) ALLE VENTITRÉ 

(11 DI SERA) E LUNEDÌ 18 NOVEMBRE DALLE SETTE (7 DI MATTINA) ALLE 

QUINDICI (3 DEL POMERIGGIO) SONO APERTI I SEGGI, CIOÈ I POSTI DOVE 

SI VOTA. 

IL NUMERO E L’INDIRIZZO DEL TUO SEGGIO ELETTORALE SONO SCRITTI 

NELLA TUA TESSERA ELETTORALE. 

COSA DEVI FARE? 

DEVI ANDARE AL TUO SEGGIO PORTANDO LA TUA TESSERA E UN TUO 

DOCUMENTO DI RICONOSCIMENTO. 

 

QUANDO ARRIVI AL SEGGIO, UNA PERSONA TI CHIEDERA’ IL TUO NOME E 

COGNOME, IL DOCUMENTO DI RICONOSCIMENTO E LA TESSERA 

ELETTORALE. 
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PER VOTARE IL NUOVO O LA NUOVA PRESIDENTE ED IL CONSIGLIO 

REGIONALE, TI DARANNO UNA MATITA E UN FOGLIO COLORATO, COME 

QUESTO: 

 
QUESTO FOGLIO SI CHIAMA SCHEDA ELETTORALE. 

 

COME SI VOTA? 
 

LA SCHEDA ELETTORALE RIPORTA I NOMI DEI CANDIDATI ALLA PRESIDENZA 

DELLA REGIONE, I SIMBOLI DELLE LISTE E LE RIGHE PER VOTARE UN 

MASSIMO DI 2 CANDIDATI CONSIGLIERI, DI SESSO DIVERSO (PUOI 

SCRIVERE NOMI E COGNOMI DI UN UOMO E DI UNA DONNA). 
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LE PERSONE DEL SEGGIO TI DIRANNO IN QUALE CABINA DEVI ANDARE A 

VOTARE.  

RICORDATI CHE POTRAI USARE SOLO LA MATITA CHE TI È STATA DATA. 

NON PUOI PORTARE IL TELEFONINO. 

                    
 

ANDRAI IN CABINA DA SOLO: NON PUOI CHIEDERE A NESSUNO DI VENIRE 

CON TE! 

ALL’INTERNO DELLA CABINA ELETTORALE C’È UN PICCOLO RIPIANO. 

 

PER VOTARE POGGIA SOPRA IL RIPIANO LA SCHEDA E VOTA FACENDO UNA      

SUL NOME DI UNA LI STA E POTRAI SCRIVERE, SE VORRAI, MASSIMO DUE 

PREFERENZE (UN UOMO E UNA DONNA). 

 
 



7 

DOPO AVER VOTATO DEVI RIPIEGARE LA SCHEDA. 

PRENDI LA SCHEDA PIEGATA E LA MATITA ED ESCI DALLA CABINA; DAI LA 

SCHEDA E LA MATITA ALLE PERSONE DEL SEGGIO, CHE METTERANNO LA 

SCHEDA NELL’URNA. 

 

 

PRIMA DI USCIRE DAL SEGGIO, RICORDATI DI PRENDERE IL TUO 

DOCUMENTO E LA TUA TESSERA ELETTORALE! 

 

RICORDA! 

IL VOTO È SEGRETO! 

NESSUNO PUÒ CONOSCERE IL VOTO CHE HAI DATO NELLA CABINA 

ELETTORALE! 
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GLI ELETTI 

LUNEDÌ 18 NOVEMBRE, CHIUSE LE VOTAZIONI, DALLE 3 DEL POMERIGGIO 

SI CONTANO I VOTI. 

LE PERSONE CHE HANNO PIÙ VOTI VENGONO ELETTE. 

PUOI LEGGERE I LORO NOMI SUI GIORNALI O SUL SITO INTERNET DELLA 

REGIONE UMBRIA. 

 

* * * * * * * 

 

 

BUON VOTO! 

 

GUIDA FACILITATA REALIZZATA IN COLLABORAZIONE CON ANFFAS PER 

LORO ETS-APS ED IL COORDINAMENTO REGIONALE DI ANFFAS IN UMBRIA 

 


